

DLRG St. Peter - Newsletter

August 2011

Inhaltsverzeichnis

Rettungsschwimmer bei der "Galaxy Pool Party"	1
Zahlreiche Medallien für Rettungsschwimmer aus St. Peter	1
Der kleine Kai und die großen Drachen	2
Beginn der Schwimmausbildung nach den Sommerferien	3
Terminvorschau	3

Rettungsschwimmer bei der "Galaxy Pool Party"

DLRG sorgt für Sicherheit im Badeparadies Schwarzwald

Bereits zum dritten Mal war die DLRG-Ortsgruppe Titisee-Neustadt mit der Absicherung der "Galaxy Pool Party" im Badeparadies Schwarzwald beauftragt. Insgesamt waren 18 Rettungsschwimmer im Einsatz. Die DLRG St. Peter stellte acht davon, darunter sieben Wasserretter sowie einen Einsatzleiter/Zugführer.

Der Einsatz begann um 18.45 Uhr mit einer Vorbesprechung und Einweisung in die Lage. Während der gesamten Dauer der Veranstaltung konnte beim Publikum eine fröhliche und friedliche Stimmung registriert werden. Insgesamt verlief der Abend aus Sicht der Rettungsschwimmer sehr angenehm. Gelegentlich mussten Badegäste auf die geltenden Sicherheitsregeln aufmerksam gemacht werden, vereinzelt wurden Personen mit kleineren Verletzungen zur Behandlung in sanitätsdienstliche Behandlung übergeben. Gegen 2.50 Uhr war der Einsatz zu Ende.

Weitere Informationen zum Badeparadies Schwarzwald und zur Galaxy Pool Party:

<http://www.badeparadies-schwarzwald.de>

Text: Rainer Maier



Rettungsschwimmer aus Titisee-Neustadt und St. Peter sorgen für Sicherheit bei der Galaxy Pool Party

Zahlreiche Medallien für Rettungsschwimmer aus St. Peter

SVK-Schwimmnacht im Dreisambad Kirchzarten

Am Freitag, den 29. Juli fand die 4. Schwimmnacht im Dreisambad Kirchzarten statt. Gastgeber war der Sportverein Kirchzarten (SVK). Vor großer

Kulisse war die DLRG St. Peter nicht nur mit 15 Schwimmerinnen und Schwimmern vertreten, sondern darüber hinaus auch mit drei Sanitätern und einem Technikerteam.

Bei den 25 Starts der Schwimmer aus St. Peter wurden 23 TopTen Platzierungen erzielt, darunter zwei Goldmedaillen (Corinna Schwär über 100m Freistil, Roberto Fillbrandt beim Speedrutschen), zwei Silbermedaillen (Thomas, Roberto und Marina Fillbrandt in der Familienstaffel sowie Hans-Hagen Bantel über 50m Freistil) und fünf Bronzemedaillen: Manuela Wehrle (50m Freistil), Tobias Wehrle (Speedrutschen), Jan Weber (100m Lagen, 100m Freistil 50m Delfin).

Die DLRG St. Peter war nicht nur mit zahlreichen Schwimmern vor Ort, sondern stellte auch den Sanitätsdienst sowie die Messtechnik für das Speedrutschen.



*Schwimmer auf der Strecke 50 m Delfin.
Rechts oben: Jan Weber
(Bild: SV Kirchzarten)*

Während die Sanitäter glücklicherweise nur wenig zu tun hatten, waren die Techniker voll gefordert. Sie installierten an der Rutsche eine Geschwindigkeitsmessanlage "Marke Eigenbau", bestehend aus mehreren Lichtschranken, Steuerungselektronik sowie einem PC für die Auswertung und Anzeige der Ergebnisse.

Alle Ergebnisse der Schwimmer aus St. Peter unter
<<http://www.st-peter.dlrg.de>>

Text: Jan Weber



*Blick ins Dreisambad während des
Wettkampfs (Bild: SV Kirchzarten)*

Der kleine Kai und die großen Drachen

Drachenbootrennen auf dem Schluchsee

Eine ganz besondere Mission führte vier Wasserretter aus St. Peter an den Schluchsee: Mit ihrem Motorrettungsboot "Kai" waren sie angefordert worden, um auf dem grössten See des Schwarzwalds bei einem Rennen mit Drachenbooten für die Sicherheit der Wassersportler zu sorgen.

Drachenboote sind große, offene Boote mit zahlreichen Schnitzereien und Verzierungen, am Bug ist ein grosser hölzerner Drachenkopf angebracht, der dem Boot seinen Namen gibt. Die Besatzung besteht aus 12 bis 20 Paddlern sowie einem Steuermann.

Auf dem Schluchsee waren neun Mannschaften aus dem gesamten Hochschwarzwald am Start. Während die Teilnehmer einen interessanten und aufregenden Wettkampftag erlebten, hatten die Einsatzkräfte der DLRG

glücklicherweise einen ruhigen Tag und blieben weitgehend in der Rolle der Zuschauer.

Text: Rainer Maier



Links das Rettungsboot der DLRG Bonndorf, rechts eins der Drachenboote

Beginn der Schwimmbildung nach den Sommerferien

Erste Trainingstermine und Ausbilder-Besprechung

Am **Dienstag, 13. September**, findet für alle Kinder- und Erwachsenengruppen noch kein Training statt.

Am Donnerstag, 15. September, findet keine Neuschwimmer-Ausbildung (18 Uhr) statt. Das Training für die Jugend-Gruppen (18.45 und 19.30 Uhr) findet statt.

Das Training beginnt für alle Gruppen wieder am Dienstag, 20. September, bzw. Donnerstag, 22. September.

Die Ausbilder der Kinder- und Jugendschwimmgruppen (Neuschwimmer, „Seeräuber“, Bronze, Silber, Gold, Junior-Retter, Jugend 1 und 2) treffen sich zu einer Besprechung am Dienstag, 13. September, um 18.30 Uhr im Haus der Gemeinschaft.

Text: Christian Schwär

Terminvorschau

Spiel und Spass mit der DLRG

Die DLRG St. Peter beteiligt sich wieder am Kinder-Ferienprogramm der Gemeinde St. Peter und bietet an zwei Nachmittagen Spiel und Spass im Wasser.

→ *Di, 16. August, 14 bis 16 Uhr, Hallenbad St. Peter*

→ *Sa, 10. September, 13 bis 16 Uhr, Hallenbad St. Peter (zeitgleich zum Kinderkleidermarkt in der Halle)*

Spaßtag im Hallenbad St. Peter

Am Dienstag den 30.08.2011 findet von 14.00 bis ca. 16.30 Uhr zum ersten Mal ein ultimativer Spaßtag für Kinder statt. Dabei können die Kinder viele Spielstationen drinnen sowie auch draußen durchlaufen. Wir freuen uns auf Euch!

→ *Di, 30. August, 14 bis 16.30 Uhr, Hallenbad St. Peter*

Tag der Ersten Hilfe

An diesem Tag informieren Hilfsorganisationen weltweit über fachgerechte Hilfe bei Notfällen und stellen ihr Ausbildungsangebot in diesem Bereich vor. In welcher Form sich die DLRG St. Peter beteiligt, wird noch bekannt gegeben.

→ *Sa, 10. September, Uhrzeit und Ort noch offen*

Ausbilder-Besprechung

Für alle Ausbilder der Kinder- und Jugendschwimmgruppen

→ *Di, 13. September, 18.30 Uhr, Haus der Gemeinschaft*